



Saludable degustación de legumbres

SEMANA VERDE

:: **WORD.** La Fonda Veracruz acogió ayer una degustación de legumbres, bajo la dirección del profesor de la Escuela de Hostelería, Antonio Gutiérrez, actividad enmarcada en la IX Semana Verde de la Usal. La propuesta incluyó el consumo de las distintas denominaciones de origen de la provincia, además de divulgar

una campaña de promoción del consumo de legumbres.

La actividad de la IX Semana Verde prosiguió en la Casa de las Conchas con el Foro Intergeneracional 'Las legumbres siembran cultura. Tradición y ciencia en el siglo XXI', que contó con la participación de los profesores de la Usal, María Ángeles Gómez y Concepción García; Raúl de Tapía, de la Fundación Tormes-EB; Román J. Hernández, diputado provincial de Agricultura, y el profesor del CSIC, Balbino García.



Cocineros participantes en la degustación de legumbres. :: M. LAYA